

KIDS IN A CAGE ist eine Cage Rockband, die ihrer eigenen Vorstellung von Musik Ausdruck verleiht.

Mit Einflüssen aus verschiedenen Bereichen wie: Grunge und Alternative Rock, aber auch Theater und klassischer Musik etc. beginnen die Musiker Moritz Kuhn(Gesang), Jakob Huber(Gitarre), Elias Schwarz(Schlagzeug), Florian Schnepf(Bass) und Henry Pillong(Gitarre) mit der Gründung des „Cage-Rock“.

Zitat: -„Es ist schwer uns einem Genre zuzuordnen, deshalb gründen wir einfach unser eigenes.“-

Der Ausbruch aus dem Käfig, ein entschleunigtes Lebensgefühl und die Schaffung einer Alternative zum mechanischen Alltag stehen hierbei im Vordergrund.

Mit tiefgründigen Texten, ausdrucksstarkem Gesang, interessanten Gitarrenriffs, verzerrtem Sound und ausgefeilter, bewegter Begleitung erkunden sie gemeinsam die Welt der Musik.

Die fünf ganz individuellen Performer überzeugen auf der Bühne mit Nahbarkeit und Authentizität. Es wird getanzt, geschrien, getobt und gelacht.

KIDS IN A CAGE ist bereit Bühnen zu erobern und ihre einzigartige Klangwelt zu präsentieren.